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Réunion Recueil Epidémiologique 
Lundi 18 novembre 2013 

 

 
Présents 
 
 
En conférence téléphonique 
 
Compte-rendu diffusé le 

Mme BOUSSARD, Pr BOUVET, DR CHARPENTIER, Mme HAMET, Dr LANDMAN, Dr 
LAOUNAN, Mme LEGAC, Pr YAZDANPANAH,  
 
Dr BLUM, Mme DESCHAUD, Dr KHUONG 
 
Le 18 novembre 2013 

 ________________________________________________________________________________________ 
 
Primo 
 

 Il semblerait qu’il n’y ait pas d’augmentation du nombre de patients Primo en 2013  
 La discussion aboutit à la question suivante : « Est-ce qu’il y a une saisonnalité des primo-infections ? » 
 Une étude rétrospective sur les 5 dernières années pourrait avoir lieu et faire l’objet d’un poster pour les JNI. 
 Il faudrait cependant voir si le sujet n’a pas été abordé par la cohorte Primo. 

 
 
Point sur les hépatites 
 

 A Bichat, toutes les conclusions des patients coinfectées VIH-VHC dont  la CV VHC est supérieure à 12 UI/ml 
ont été relues afin de que les traitements manquants soient rajoutés dans Nadis. 

 
Etude socio-épidemiologique des patients ayant un suivi social avec groupe témoin 
 

 L’étude proposée par Dr Blum et Dr Khuong a pour objectif de savoir si les problèmes sociaux ont une 
incidence sur le suivi des patients, leur observance, leur statut immuno-virologique. Dans cette étude, nous 
regarderions également le devenir de ces patients 4-5 ans plus tard. 

 Cette étude serait une étude cas-témoin avec comme critère d’inclusion l’absence de carte de séjour au 
moment de la découverte du VIH. L’appariement des témoins se ferait sur l’origine géographique et le mode 
de contamination. 

 Une réunion en sous-groupe avec des Assistantes Sociales doit être organisée par Mme Boussard pour 
travailler sur le projet. 

 
Prévalence et évaluation de la prise en charge des troubles métaboliques et facteurs de risques cardiovasculaires 
 

 L’étude aurait pour objectif de vérifier si les recommandations du Rapport Morlat sont bien appliquées. 
 Il semble qu’un travail rétrospectif est compliqué à mettre en œuvre.  
 Un travail collaboratif avec les cardiologues semble difficile vu le manque de disponibilité des cardiologues 
 Une réunion doit avoir lieu entre Dr Khuong, Dr Landman, Dr Leprêtre, et Dr Blum pour discuter de ce qui  

peut être fait.  
 
  
Patients de plus de 60 ans  
 

 Il est convenu que Laurent Blum fasse une revue de la littérature pour la prochaine réunion. 
 

Prochaine réunion le : 
20 janvier 2013 à 11h00 

Salle de réunion du RDC du SMIT 


